

Info 2018,9

Die Deutsche Gesellschaft für Kunststoffgeschichte e.V. hat im MUSIT ihre diesjährige Mitgliederversammlung erfolgreich abgehalten

Die Deutsche Gesellschaft für Kunststoffgeschichte –dgkg, www.dg-kunststoffgeschichte.de, ist ein uns befreundeter Verein; wir haben uns gegenseitig kostenfreie Mitgliedschaft eingeräumt. Die Gesellschaft veranstaltet u.a. internationale Fach-Veranstaltungen „Plastic Heritage“, gibt die elektronische Zeitschrift e-plastory heraus und betreut eine Sammlung von Kunststoff-Exponaten. Auf ihrer homepage kann man über Kunststoffe mit ihren Eigenschaften, Handelsnamen, Kurzzeichen, Herstellweisen und in drei Kunststoff-Lexika nachlesen.

Am 16. November 2018 traf man sich im Troisdorfer MUSIT zur diesjährigen Mitgliederversammlung. Unser Verein war eingeladen, und ich habe die Einladung für unseren Verein wahrgenommen. Dabei konnte ich bei der Wahl des zukünftigen Vorstands als Wahlleiter behilflich sein. Es wurden als Vorstandsmitglieder die amtierenden wiedergewählt: Herr Dr. Dr. h.c. Günter Lattermann (Bayreuth) als Vorsitzender, Frau Prof. Ruth Keller als stellv. Vors., Herr Dietmar Linke als Schatzmeister und Herr Prof. Dr. Christian Bonten. Wir wünschen dem neuen (alten) Vorstand viel Erfolg für seine Vereinsarbeit!



Dr. Dr. h.c. Günter Lattermann